



Zwingen, Juli 2025

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner von Zwingen,

es gibt Momente im Leben einer Gemeinde, die zum Innehalten einladen – nicht aus Unsicherheit, sondern weil sich in gemeinsamer Besinnung oft die tragfähigsten Wege eröffnen. Der neu zusammengesetzte Gemeinderat ist mit grossem Engagement angetreten, bereit, die kommenden Aufgaben mit Sorgfalt und Weitblick anzugehen. Ihr Vertrauen wissen wir zu schätzen – und möchten ihm mit Offenheit, Transparenz und einem ehrlichen Dialog begegnen.

Die vergangenen Wochen waren geprägt von tiefgreifenden Veränderungen innerhalb des Gemeinderats. Mit der Neuverteilung zentraler Aufgaben konnten wir sicherstellen, dass Schlüsselbereiche von kompetenter Hand geführt werden. Im Zentrum all unserer Überlegungen steht dabei stets: das Wohl unserer Gemeinde und deren langfristige Entwicklung.

Gerade jetzt ist es wesentlich, sich ein klares Bild über die unterschiedlichen laufenden Geschäfte zu verschaffen. Deshalb haben wir innegehalten – um das Kommende auf gefestigtem Fundament und mit klarem Kompass anzugehen. Entscheidungen sollen nicht unter Druck, sondern mit innerer Klarheit und Verlässlichkeit getroffen werden.

Derzeit arbeite ich gemeinsam mit unserem Finanzverwalter an einer vertieften Analyse der finanziellen Lage. Auf Basis dieser Auswertung werden wir Ihnen die daraus gewonnenen Einsichten offen darlegen – sachlich nachvollziehbar und im gemeinsamen Gespräch anschlussfähig. Unser Anspruch ist es, Schritte zu setzen, die gut abgestützt und nachvollziehbar sind.

Zwingen lebt von Menschen, die sich engagieren – im Kleinen wie im Grossen. Dieser Einsatz bildet das Rückgrat unserer Gemeinde. In diesem Geist wollen wir die kommenden Monate gestalten: vorausschauend, offen, und wo nötig auch im Austausch mit Ihnen. Denn eine gesunde Gemeinde wächst mit dem Vertrauen ihrer Bevölkerung.

Für Ihre Geduld, Ihre Aufmerksamkeit und die Bereitschaft zum Mitdenken danke ich Ihnen herzlich – im Namen aller, die sich gemeinsam mit Ihnen für Zwingen einsetzen.

Mit verbindlichen Grüssen

Ermando Imondi
Gemeinderat Finanzen & Personal und Bildung